

Skilagertagebuch

Sonntag, 21. Februar

Abreise in Rickenbach Attikon um 9:00. Im Car schauten wir einen Film: Fluch der Karibik. Eine Person musste sich zweimal übergeben. Als wir in Sedrun Dieni ankamen, mussten wir zuerst unser Gepäck den Hügel hinauf schleppen. Als wir dann endlich im Zimmer waren, haben alle ihr Zeug ausgepackt. Dann gab es Spaghetti zu Mittagessen. Um 13:30 gingen wir auf die Piste. Es war ein bisschen kalt, aber das Wetter war wunderschön. Um 16:00 waren fast alle im Haus und es wurde geduscht. Wir assen Kartoffelstock mit Hamburger und leckere Sauce. Um halb acht begann das Abendprogramm. Das Abendprogramm war Jassen. Wir lernten verschiedene Jassarten (z.B. Trumpf Jassen). Um 21:30 war der Abend zu Ende. Nach einer Geschichte gingen alle ins Bett und schliefen sofort ein, ohne Lärm zu machen (Dieser Satz wurde von der Lagerleitung zensiert...).

Flavio, Raphael, Patrick, Michelle und Nadine

Montag, 22. Februar

Die meisten hatten wenig Schlaf, trotzdem hat jeder den schönen Tag genossen. Das Wetter war schön, aber windig. Wir waren eine der ersten Gruppen, die auf der Skipiste waren und genossen die noch gut gepflegte Piste. Um 12 Uhr gab es ein leckeres Mittagessen. Es gab Gerstensuppe mit Wienerli. Danach ging es wieder auf die Piste. Am Mittag waren einige von uns im Fun-Park. Gegen Abend wurde die Piste eisig und wir gingen ins warme Lagerhaus zurück. Um 18 Uhr gab es Fleischkäse mit Nudeln. Nach dem Abendessen hatte die 6. Klasse von Herr Bach das Abendprogramm. Sie machten zuerst ein Musikquiz und dann ein Menschenquartett. Danach gingen wir ins Bett.

Adrian. W, Sabrina, Lukas. S, Jan, Joel, Nadine Graber und Raphael

Dienstag, 23. Februar

Am Morgen zum Morgenessen haben wir wie jeden Morgen Müsli, Brot, Fleisch und Käse gegessen. Heute war das Wetter super, es war mega g... zum Snowboarden! Martin und Timo haben heute den „Noseturn“ geschafft. Den Oli konnten wir schon alle...! Heute haben wir sämtliche Skilifte besucht. Der Schnee war super! Am Nachmittag gingen wir mit der Gruppe von Matthias in eine kleine Beiz etwas trinken. Das Essen ist super. Zum Zmittag gab es heute „Älpermakkaroni“, und zum Znacht Reis Casimir!

Abendprogramm:

Die Klasse von Frau Scherrer hat den Abend gestaltet. Wir haben viele Spiele gespielt und viele Süßigkeiten gegessen. Wir haben „Post-it“, „Mohrenkopf-Wettessen“, „Mohrenkopf verfüttern“ und „Suchen - Finden“ gespielt. Die Mohrenköpfe waren echt lecker. Das Problem dabei war, dass die Hälfte davon auf dem Boden lag, was wir dann leider aufputzen mussten...! Fast alle fanden es super! Weil wir vom vielen Spielen und Essen müde waren, schliefen wir relativ schnell ein.

Martin, Timo, Lisa

Mittwoch, 24. Februar

Wir sind leider schon in der Mitte der Woche angelangt. Am Morgen assen wir Zopf und Brot. Danach waren wir auf der Piste. Als Susi mit den Könnern über einen Hügel einen Ollie gemacht hatte, stürzte sie und landete zuerst auf ihrem Hintern und dann auf dem Kopf. Dabei holte sie sich eine Gehirnerschütterung. Sie schlief ein wenig und nachher ging sie mit Frau Leu zum Arzt. Es ging ihr

bald schon wieder besser. Zum Mittagessen gab es Kartoffelsalat mit Bratwurst. Am Nachmittag gingen die einen mit Esther, Matthias und Jonas schlitteln. Es war sehr lustig und wir hatten schönes Wetter. Die anderen gingen mit Daniel und Claudia ins Hallenbad. Susi konnte ja leider nicht ins Hallenbad kommen, weil sie ja eine Gehirnerschütterung hatte. Es war sehr entspannend und eine lustige Abwechslung. Beim Schlitteln fuhr der Schlitten von Dennis weit runter in einen Busch und blieb stecken. Am Abend schauten wir einen Film. Der Film hiess „Duma“. Es ging um einen Jungen der einen Gepard fand und aufzog. Es war ein trauriger Film. Glöggli hat uns eine spannende Gutenachtgeschichte erzählt. Wir konnten gut einschlafen, weil es ein sehr anstrengender Tag war.

Anja, Silvan, Dennis und Melanie

Donnerstag, 25. Februar

Um 7:30 Uhr ertönte die Musik, wie jeden Morgen. Nachdem Frühstück stellten die Leiter uns Claudia vor, die für die verletzte Susi eingesprungen ist. Wie jeden Morgen gingen wir um 9:00 Uhr auf die Piste, bei etwas nebligem Wetter. Dieser Morgen verlief wie jeder andere. Alle Kinder gingen in ihre Gruppe und hatten Spass! Nach diesem tollen Morgen gingen wir zum Mittagessen. Es gab „Ghackäts mit Hörnli“. An diesem Nachmittag war es besonders toll, denn wir durften die Gruppen selber wählen. Wir konnten sogar Snowboarder und Schifahrer mischen. Die beiden Könner-Gruppen konnten nochmals mit Mathias in den Fun-Park. Die Schule spendierte jedem Schüler ein Getränk. Ein paar Kinder wollten noch mehr fahren. Der Rest ging in das Lagerhaus. Zum Zvieri spendierte die Familie Kunz uns einen riesigen Nussgipfel. Er war mega fein. Zum Abendessen gab es ein wunderbares Fondue. Das Abendprogramm stellten die 5. Klässler und 5. Klässlerinnen aus dem Schulhaus Hofacker auf die Beine. Sie organisierten viele Spiele wie Poker, Black Jack, Uno, Scotland Yard usw. Am Anfang bekam jeder ein Säcklein mit Knöpfen, die man später gegen Gummibärchen eintauschen durfte. Alle hatten sehr viel Spass! Danach gingen wir ins Zimmer hoch, hörten noch eine Geschichte und gingen ins Bett.

Adrian. E, Leonie, Selina und Juri

Freitag, 26. Februar

Wie immer standen wir um 07:30 auf. Dann machten wir uns für die Piste bereit und wärmten uns auf. Es hatte sehr viel geschneit und es hatte viel Tiefschnee. Die mittleren Anfänger fuhren zum Zweierskilift. Am Nachmittag fuhren wir zum Start vom Skirennen. Wir hatten nämlich ein Skirennen vor uns an einem steilen Hang. Die Snowboard-Mädchen mussten beginnen. Aber bevor das Skirennen anfang, fuhren Fabian, Celine, Timo, Melanie, Anja, Moira & Claudia nochmal zum Sechserlift. Danach begann Melanie das Rennen. Wir hatten auch einen Mann, der professionell die Zeit für uns stoppte. Nach den Mädchen kamen die Snowboard-Jungs, dann die Ski-Mädchen und dann noch die Ski-Jungs. Zum Schluss fuhren die Leiter noch hinunter ins Ziel, sie fuhren alle „switch“. Nach dem Rennen bekamen wir alle von Susi ein Schokoladenstängel. Wir freuen uns alle auf die Disco heute Abend. Wir hoffen auch das die Ranglisten die heute verkündet werden gut rauskommen. Allen freuen sich auf die Medaillen und hoffen, dass sie eine bekommen. Jeder kriegt einen kleinen Preis.

Moira, Fabienne, Celine, Vanessa und Lukas

Rangliste

Skifahrer Mädchen

1. Sabrina Kunz
2. Nadine Graber

3. Angela Ferro

Skifahrer Knaben

1. Adrian Wetli
2. Raphael Eugster
3. Lukas Schindler

Snowboarder Mädchen

1. Melanie Biber
2. Lisa Thell
3. Anja Hefti

Snowboarder Knaben

1. Silvan Kälin
2. Adrian Etzensberger
3. Fabian Sieber





